

目次
CONTENTS

- 2 まちかどウォッチング
- 3 みんなの広場
- 4 特集
災害から命を守るために
- 8 市役所インフォメーション
○対馬市スマートフォン相談窓口を開設します
○対馬市職員を募集します 他
- 20 わがまち再発見 -対馬発掘調査日誌-
国特別史跡「金田城跡」
あんにょん!韓国語
韓国の梅雨
- 21 島おこし協働隊活動レポート
学生研究員 高田 陽 隊員
たすけあい通信
買い物支援の取り組み
- 22 年金コーナー
国民年金保険料は納付期限までに納めましょう
対馬市消費生活相談所だより
高額な美容関連のトラブル
- 23 みんなで取り組もうSDGs
SDGs図書コーナーを設けました
図書Navi
新刊情報
- 24 情報BOX
- 25 対馬市福岡事務所レポート
民に寄り添い生きた「こっぼうもん」賀島兵介
学校給食からこんにちは!!
ひじきと大豆のサラダ
- 26 数字で見る対馬市・おくやみ
- 27 特別診療案内

まちかどウォッチング

国や県への提言などが
話し合われました

4/5



第 130回長崎県市長会議が、対馬グランドホテルで行われました。県下13市の市長が参加した会議では、全ての議案が可決され、その後行われた役員改選で、会長に長崎市の田上富久市長が選任されました。

入学おめでとう

4/7・8



左から藤ににさん、池田衣織さん、担任の川上祥文先生

市 内の小中学校で入学式が行われ、小学校に228人、中学校に236人の児童生徒が入学しました。今里小学校では2人の児童が入学し、池田衣織さんは「図工をがんばりたい」、藤ににさんは「みんなと仲良く遊びたい」と抱負を述べました。

消防救助技術指導大会

4/22



消 防救助技術指導大会が対馬市消防本部で行われました。はしご登はんの部には12人が、ほふく救出の部には7チームの消防職員が出場し、消防救助技術を競いました。両部門の1位は5月20日に諫早市で開催される長崎県大会に出場します。



とつあん
訥庵先生の功績を讃える

4/24



陶 山訥庵先生の事績を偲ぶ訥庵祭が、厳原町の八幡宮神社境内にある天神神社で行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、事務局のみで行われた訥庵祭では、参加者全員で玉串を奉納し、対馬の農業振興を願いました。

新緑の山々と純白の花の
コラボレーション

4/30



ひ とつばたご祭りが3年ぶりに上対馬町鱒浦で開催されました。ひとつばたごを眺めながらウォーキングスタンプラリーや愛敬連による太鼓演奏、上対馬LOOKERSによるロックダンスなどが行われ、多くの市民がゴールデンウィークの風物詩を楽しみました。

対馬の情報発信の拠点として

4/29



公式ナビゲートキャラクター
命名者の春田 尚子さん



対 馬の歴史や文化を発信し、観光交流や学習の拠点となる「対馬博物館」のオープニングセレモニーが行われました。セレモニーでは、公式ナビゲートキャラクター命名者の春田尚子さんなどへ感謝状の贈呈やテープカット・内覧会などが行われ、4月30日の開館を祝いました。



第二の故郷になりました

4月8日、上対馬振興部所属の国際交流員、李庚津さんが、5年間の任期を終え退任されました。李さんは、市民向けのハングル講座やYouTubeでの韓国語講座・韓国料理教室など幅広く活動を行い、日韓交流に大きく貢献していただきました。



祝 白寿
おめでとうございます



島居 ヌキさん(上県町)
大正12年5月8日生まれ



※ご本人様のご希望により写真は掲載しておりません。

99歳を迎えられた方々に市から褒状とお祝い金を贈呈し、長寿をお祝いました。これからもお元気でお過ごしください。